

Résumé du PFE : sous titre : Coccidioses et impacts économiques chez le poulet de chair

Résumé :
Les coccidioses sont les maladies parasitaires les plus fréquentes en aviculture. Elles sont causées par un développement pathogène des coccidies, protozoaires parasites obligatoires à tropisme intestinal et/ou caecal. Ces affections entrainent dans les formes subcliniques des retards de croissance, une augmentation de l'indice de consommation et dans les formes cliniques de la diarrhée, de la prostration et parfois de la mortalité. En plus d'un cout économique estime à plus d'un milliard de dollars par an, elles ont un impact sanitaire direct par les symptômes qu'elles engendrent et indirect, en favorisant le développement d'autres maladies et en dégradant le bien-être des oiseaux.

Abstract:
Coccidiosis is the most common parasitic diseases in poultry farming. They are caused by a pathogen development of coccidia mandatory intestinal tropism and / or caecal parasitic protozoa. These conditions train in subclinical forms of stunting, increased feed efficiency and clinical forms of diarrhea, prostration and mortality sometimes. In addition to an economic cost estimated at over a billion dollars a year, they have a direct impact on health by the symptoms they cause, and indirect by promoting the development of other diseases and degrading welfare birds.

